

La collaboration de la FIFA avec le colonialisme

10.04.2015

Categories: Boycott dans le sport



Deux entités corrompues - la FIFA et Israël, se sont entendues pour qu'une nouvelle demande de la Palestine à une organisation internationale soit ridiculisée et rejetée.

Lorsque la fédération de football palestinienne a annoncé son intention de proposer une résolution au congrès de la FIFA fin mai demandant la suspension d'Israël de cette fédération faïtière, le président de la Fifa, Seb Blatter a rencontré Jibril Rajoub, présieent de l'association palestinienne de football pour tenter de l'en dissuader.

[Lire l'article de middleeastmonitor.com](http://middleeastmonitor.com) (en anglais)

